

## Communiqué de presse

### Position unie sur le régime iranien : les Gardiens de la révolution doivent être inscrits sur la liste des organisations terroristes

Lors d'une heure d'actualité demandée par le groupe parlementaire CSV sur les manifestations en Iran et la réaction de l'UE à l'évolution de la situation dans ce pays, le président du groupe parlementaire Laurent Zeimet a exprimé son « *respect pour le courage des nombreuses personnes qui sont descendues dans la rue pour manifester contre le régime, dont beaucoup ne sont probablement plus en vie aujourd'hui* ».

Il a rappelé les manifestations violemment réprimées dans les années 1980 et 1990, en 2009, 2017, 2018, 2019 et 2022, après que la jeune femme Jina Mahsa Amini soit décédée des suites de blessures infligées pendant sa détention pour ne pas avoir porté son voile conformément aux règles.

« *Depuis 1979, ce régime terrorise non seulement son propre peuple, mais aussi toute la région et le monde entier, dans la mesure où il soutient financièrement et matériellement des régimes et des organisations terroristes dans la région et à travers le monde. C'est pourquoi l'effondrement de ce régime et son remplacement par un régime libre et démocratique constitueraient une chance pour la région et le monde entier. Un régime en Iran qui reconnaîtrait à nouveau le droit d'Israël à exister et contribuerait ainsi à la paix et à la stabilité au Proche-Orient.* »

Laurent Zeimet a également exprimé l'espoir que « *notre Union européenne, avec le soutien de notre gouvernement, ne se contente pas de paroles en l'air pour soutenir le peuple iranien, mais passe à l'action* ».

Le groupe parlementaire CSV se félicite vivement que sa motion proposant d'inscrire le Corps des gardiens de la révolution islamique sur la liste des organisations terroristes et invitant le gouvernement à soutenir résolument cette mesure au sein de l'UE ait été adoptée à l'unanimité par le Parlement. Cela montre que ce régime ne bénéficie d'aucun soutien au Luxembourg.

« *Nous souhaitons tous un Iran libre et démocratique. Et nous serions certainement tous heureux si la communauté iranienne était également unie, si elle s'unissait contre le régime et ne se laissait pas diviser. Continuons à rester unis dans l'espoir que ce régime tombe cette année.* »

(Communiqué du groupe parlementaire CSV le 21 janvier 2026)